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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 26 agosto 2020   

 

L’anno 2020, il giorno ventisei del mese di agosto in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 28 luglio 2020 nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, 

nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. Direzione 

/Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risulta assenti i 

Cons. Buonpasso, Lupo e Ruggiero. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:35, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Dentici, Buccola e Sinopoli.  

Il Presidente. invita il Segretario a dare lettura del verbale dei giorni 24 e 25 agosto u.s.  

Durante la lettura alle ore 9.37 entra il Cons. Buonpasso ed alle ore 09.38 il Presidente sospende i 

lavori d’aula per 5 minuti. Alla ripresa, ore 09.42, risultano presenti tutti tranne il Cons. Lupo. 

Durante la lettura del verbale, alle ore 9.45, prende parte alla seduta in videoconferenza il 

Consigliere Lupo.  

Il Presidente: procede con le mozioni iscritte al punto 6 dell’o.d.g. e pone in discussione la 

mozione lett. h) avente ad oggetto: “Richiesta installazione videosorveglianza in Via Tommaso 

Marcellini” prot. n.464/regint a firma del Cons. Sinopoli. 

Il Cons. Sinopoli: illustra la mozione, spiega che la via in oggetto è diventata un deposito di rifiuti 

ingombranti, precisa che quasi subito dopo l’intervento della RAP si verifica la presenza di altri 

rifiuti ingombranti nella strada, per cui l’installazione di sistemi di videosorveglianza e la presenza 

di personale preposto al controllo, potrebbe essere un ottimo deterrente anche per coloro che, fanno 

confluire i rifiuti in orari diversi da quelli stabiliti. Informa che da poco tempo si è svolta una 

riunione in Prefettura con i vertici competenti, al fine di poter predisporre gli interventi necessari a 

limitare il verificarsi di tale fenomeno. 

Il Presidente: interviene puntualizzando che nello specifico si tratta del largo Crisafulli non di Via 

Tommaso Marcellini, pertanto chiede al Cons. Sinopoli di inserire tale indicazione. 

Quanto detto si inserisce nel verbale per opportuna precisazione. 

Il Cons. Sinopoli: risponde precisando che si tratta della continuazione della strada. 

Il Con. Buccola: esprime parere favorevole alla mozione, afferma che si tratta di un problema 

generale in tutte le zone della città, pensa che sarebbe opportuno potenziare gli interventi per 

ovviare al problema. 

Il Cons. Ruggiero: condivide quanto detto dai colleghi, favorevole alla mozione aggiunge che 

probabilmente l‘inserimento di un sistema di videosorveglianza sarebbe valido per un spazio 

ristretto, il fenomeno potrebbe presentarsi a distanza di pochi metri. Reputa opportuna la presenza 

di personale preposto al controllo.  Aggiunge che il vice-Sindaco qualche mese fa ha eseguito dei 

controlli su strada, ma gli interventi compiuti poche volte non servono a nulla. Chiede se è 

disponibile un servizio telefonico che permetta ai cittadini di denunciare il verificarsi 

dell’abbandono dei rifiuti. 
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Il Cons. Sinopoli: precisa che la riunione in Prefettura è stata attuata al fine di poter potenziare il 

controllo, informa che la RAP provvede al ritiro dei rifiuti ingombranti nella sede richiesta fino a tre 

pezzi. 

Il Cons. Dentici: favorevole alla mozione, auspica che tale progetto si avvii associato al controllo. 

Comunica che qualche giorno fa ha tentato di contattare il Comandante della Polizia Municipale, in 

quanto si è verificato un evento davvero inaudito, è stato notato l’abbandono di rifiuti in orari 

diversi da quelli stabiliti ad opera di un soggetto che si trovava all’interno di una vettura della 

polizia municipale. 

Il Cons. Schiera: favorevole alla mozione, afferma che il sistema della videosorveglianza deve 

essere supportato da personale di controllo abilitato ad intervenire al momento. 

Il Cons. Di Vincenti: favorevole alla mozione, concorda quanto detto dai colleghi. 

Il Cons. Buonpasso: favorevole alla mozione, considera tale iniziativa ottima ed auspica che si 

possa avere un maggiore controllo, un incremento dei servizi resi dalla RAP e la nascita di altre 

isole ecologiche. 

Il Cons. Lupo: interviene ricordando che ha presentato alcune mozioni avente per oggetto la stessa 

problematica, la città è sommersa da rifiuti, arrivano lamentele sui quotidiani anche dal Presidente 

della 5 ° Circoscrizione. Purtroppo tutto ciò accade per l’inciviltà dei cittadini, per i servizi poco 

efficienti della RAP, puntualizza che nello specifico il servizio telefonico per richiesta raccolta 

rifiuti a domicilio non funziona. 

Il Presidente: conclude affermando che il fenomeno è gestito dalla criminalità organizzata. 

Considera che dopo poco tempo dalle operazioni di bonifica della zona si ripresenta lo stesso 

problema, auspica che siano attivati dei provvedimenti rilevanti: multare chi conferisce i rifiuti nel 

modo non appropriato, elevare multe salate, provvedere alla riduzione dei punti della patente, 

provvedere ad incrementare i servizi a domicilio e potenziare i centri di raccolta. 

Afferma che il solo sistema di videosorveglianza sposterebbe di metri il luogo di abbandono dei 

rifiuti. Rende noto che dopo l’ultima bonifica in largo Crisafulli la situazione è tornata allo stato 

iniziale; ha richiesto ed ottenuto lo spostamento della campana gialla per evitare che i rifiuti 

confluiti nella campana invadessero la strada, ma al momento non è stata effettuata la bonifica da 

parte della RAP, tale spazio bonificato potrebbe essere utilizzato come parcheggio in tal modo si 

eviterebbe l’abbandono dei rifiuti sul luogo.  

Conclusa la discussione e prima di porre in votazione, per appello nominale, la mozione de quo il 

Presidente sostituisce, n.q. di scrutatore, il Cons. Sinopoli con il Cons. Lupo e procede alla 

votazione il cui esito è il seguente:  

Presenti  e Votanti 10 

Assenti              00  

Favorevoli             10 

Astenuti              00 

Contrari   00 

 

La mozione lett. h) di cui al punto 6 dell’o.d.g. avente ad oggetto: “Richiesta installazione 

videosorveglianza in slargo Crisafulli” prot. n.464/regint a firma del Cons. Sinopoli è approvata 

all’unanimità dei presenti. 

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10:38, il Presidente dichiara chiusa la seduta  

 

 

           Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                              Il Presidente   

    Maria Enza Bastone                                                  Silvio Moncada 
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